



Sitzungsprotokoll

Fachschaftsrat Bau- und Umweltingenieurwesen

Sitzung vom 23.02.2022

Anwesende Stimmberechtigte: 10/12

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Vollmert	Jasper	X		Bensel	Kaspar	X	
Nissen	Franziska	X		Seger	Simon	X	
Wieszt	Sara			Harder	Tim Lasse	X	
Hartung	Theresa			Heitsch	Lukas	X	
Ziemann	Nikola	X		Porth	Friis	X	19:00
Bürkel	Kaya	18:05		Fumpfei	Hendrik	X	

Helfer/Gäste:

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Stempel	Paula				Luisa		
Sojak	Leon	X		Geca	Wika		
Krebber	Katharina			Schönettin	Hannah		
Heinich	Fenja			Herbig	Corin		
Paarmann	Lena			Lübbers	Maurice		
Nebel	Nick	X		Zechel	Jakob		
Höhn	Malte			Petznik	Lennart	X	
Jetschke	Till			Nagel	Max	X	
Kohlsaas	Svea			Dicke	Konrad	X	
Trautner	Lutz						

Sitzungsvorsitz: Jasper
Protokollführung: Hendrik
Sitzungsbeginn: 18:03
Sitzungsende: 19:08
Sitzungsort: Online (Zoom)



Tagesordnung

Teil A: Formalia

Schriftführer/in:

Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder:

Stimmberechtigt (ja/nein):

Protokoll der letzten Sitzung

Verbesserungen:

Post:

Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte

Top 2: Sommerfest

Top 3: OE-Fahrt

Top 4: Merch: neue Pullover

Top 5: Sonstiges

Top 6:

Top 7:

Top 8:

Top 9:

Top 10:

Top 11:

Top 12:

Top 13:



Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Hendrik	
Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 10 Stimmberechtigt (ja/nein): ja	
Protokoll der letzten Sitzung Verbesserungen: keine	Ja: 8 Nein: 0 Enthaltung: 2
Post: keine	

Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte	Entscheidung/ Verantwortung
<ul style="list-style-type: none"> - Awareness-Team (Nils): Finanzierung für Fortbildung und Raumsituation ist in Klärung; Organisation gegen Ende der Klausurenphase abgeschlossen; Bau mit Schiffbau zusammen; Zeitaufwand 3-4 Stunden; in Präsenz angesetzt; zeitliche Einordnung in ca 3 Monaten - Geotechnik 3 Prüfungstermin (Konrad): Beschwerden über Terminverlegung der Klausur; Unklarheit über Organisation von nachträglicher Klausurverlegung im Master; Mail an Institute, wie eine nachträgliche Terminänderung ablaufen sollte? - Finanzen (Franzi): Budget vom AStA ist gekommen; weniger als vorangehende Quatale; anstehende Anschaffungen sollten abgewogen werden - SDA (Kaspar): Betreutes Lernen ist angenommen; Rückmeldung, wie die Veranstaltung angekommen ist - Betreutes Lernen (Simon): Tutoren haben Freigabe für Zoom-Räume; relativ gut besucht, weshalb es Wartezeiten gab; Tutoren haben eigenverantwortlich agiert und waren zufrieden; Abrechnungsinfo wurde per Mail an die Tutoren verschickt - StuPa (Jasper): AStA Bericht, dass Räumlichkeiten wieder für Lehre genutzt werden sollten; wurde aber abgelehnt aufgrund von Misskommunikation; stehen wieder als Lernräume zur 	



<p>Verfügung; AStA GO Änderung</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kalender (Nikola): einer bereits da, der zweite folgt noch 	
<p>Top 2: Sommerfest</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<ul style="list-style-type: none"> - 19. Juni 2022 - Stände auf dem Campus (auch externe, Kinder etc.) - Ideen: Kinderschminken (aufgrund von Corona eher nicht); Merch Verkauf (neu bestellen!); Spiele (ähnlich wie bei Rallye, Becherstapeln, Wikingerschach (Platztechnisch schwierig), Wunderrad (Goodies?)) - Seifenkistenrennen, wenn es wieder stattfindet - Anmeldung bis April möglich - weitere Ideen werden in nächster Sitzung besprochen und beschlossen 	
<p>Top 3: OE-Fahrt</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<ul style="list-style-type: none"> - Haus muss gebucht bzw. angefragt werden und Anträge gestellt werden - Anpassung der Kostenpläne (Budget im Vorjahr überzogen) - Fahrzeugplanung (Pritsche oder Lukas' Transporter) - Planung der Fahrt von Leon, Tim-Lasse, Lukas, Franzi, Kaspar (hauptverantwortlich) - alternative Gruppenhäuser für OE-Fahrt eher schwierig zu finden (schlechte Ralleys, unschöne Häuser); eventuell Brahmsee? (Nikola und Hendrik gute Erfahrung) - anderer Ort vielleicht lieber nächstes Jahr, um Klausurtagung dort zum Planen zu nutzen?; Klausurtagung dieses Jahr schon verlegen?; Brahmsee erstmal anfragen (Küche, Personenzahl, Anreise, Verhaltensregeln) 	
<p>Top 4: Merch: neue Pullover</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<ul style="list-style-type: none"> - Kontakt zu "Textildruckzentrum" - Kommunikation von Seiten der Firma eher angespannt - Angebot von 43,40 je Pulli (Hoodie, Biobaumwolle) mit FSR-Logo hinten und Namen vorne - Probedruck möglich (100 Euro, Preis verrechnet sich mit der Nachbestellung); wird mit Lukas' Namen bestellt 	<p>Abstimmung Probedruck: Ja: 10 Enthaltung: 0 Nein: 0</p>
<p>Top 5: Sonstiges</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<ul style="list-style-type: none"> - FSR-Situation (Hendrik): Büro aufgeräumter hinterlassen - neuer Professor für Baustatik (Nikola): um Altklausuren kümmern 	



<ul style="list-style-type: none"> - Spiel kaufen (Leon): Spikeball; lieber im nächsten Quartal kaufen - Klausurtagung (Jasper): Haus ist gebucht, Termin ist 06. bis 08. Mai - How-to-FSR findet ab nächster Woche statt - nächste Sitzung 16. März - nicht zu viele Leute im FSR, um keinen Ärger zu bekommen (aktuell maximal 3); Eintragen ins Dokument 	
Top 6:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 7:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 8:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 9:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 10:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 11:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 12:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 13:	Entscheidung/ Verantwortung